Los empresarios, -de los que Abascal ha sido dirigente en la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)- son aquellos que exigen el examen de ingravidez y

pagan menos salarios a las mujeres y son los que piensan que las mujeres son las principales responsables de la destrucción familiar.

Pero ellos son los res-

ponsables de los asesinatos de las trabajadoras en las maquilas en Ciudad Juárez porque no les ofrecen condiciones de seguridad al salir de sus jornadas laborales, acusó.

Arremete Rosario Robles contra el secretario del Trabajo

• Se suma a la ola de protestas por el mensaje conservador de Abascal

Silvia Magally/Cimac

a ex jefa del gobierno capitalino, Rosario Robles, se sumó a la ola de protestas que ha desatado el mensaje dirigido por el secretario del Trabajo, Carlos Abascal, con motivo del Día Internacional de la Mujer y que va en contra de la causa de las mujeres, en especial de las trabajadoras.

En un editorial que publicó el domingo 25 de marzo La Jornada, la perredista calificó de graves las ideas de Abascal, no sólo por ser el responsable de la política laboral del país, sino porque considera a las mujeres como eje exclusivo de la familia, "justamente en el momento que estamos luchando por compartir esas responsabilidades con nuestras parejas e hijos y cuando exigimos ser también eje de la estructura social y política".

Consideró que Abascal debería comprometerse a reformar de manera inmediata los ordenamientos laborales que son discriminatorios para la mujer y que cuestionan el principio constitucional de acceso irrestricto al trabajo.

Por el contrario -continuó-, nos propone, según palabras textuales del secretario, "crear condiciones de todo tipo: educativas, culturales, fiscales, laborales para que las mujeres que así lo decidan puedan entregarse de lleno a la profesión de madre y corazón del hogar".

Robles preguntó al funcionario, ¿por qué no se comprometió a crear esas mismas condiciones para apoyar a las que son responsables de las tareas en la casa, pero además tienen que trabajar en condiciones de inequidad, sin condiciones fiscales, educativas ni laborales para que su desempeño tenga la misma remuneración que la de un varón?

¿Por qué -cuestionó-, en lugar de mandarnos a nuestra casa, no propone sancionar a las empresas que por el mismo trabajo le pagan menos a las mujeres que a los hombres, o a las que despiden a una mujer por estar embarazada, o a las que exigen un examen de ingravidez para darles empleo? "No sería esto más propio del encargado de la política laboral del país".

Estimó como grave que Abascal encabece la Secretaría del Trabajo, "porque es claro su intento de constreñir a la mujer única y estrictamente al papel de la familia y desconocer su desarrollo y desempeño en otros órdenes de la vida económica y de la vida pública, incluyendo los cargos de dirección y los puestos públicos.

Igualmente opinó que el funcionario de la administración de Fox, a través de sus declaraciones, viola los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres que, de acuerdo a nuestra propia Constitución, son considerados como voluntarios al establecer que la pareja es responsable del número y espacimiento de los hijos.

Con sus aseveraciones comentó-, el titular del Trabajo
pretende ignorar el hecho de
que muchas familias en México
son monoparentales y que uno
de cada cinco hogares son encabezados por mujeres quienes
son responsables de su mantenimiento en condiciones generalmente de pobreza y precariedad laboral.

La perredista demandó en contraste a la propuesta conservadora de Abascal "un proyecto de nación incluyente, diverso, plural, antiracista, antidiscriminatorio, secular, lo suficientemente capaz de concebir que la mujer no quiere masculinizarse sino ciudadanizarse.

Robles arremetió contra Abascal, al señalar que "las mujeres no nos quedaremos en nuestras casas: estamos comprometidas con las mejores luchas democráticas para transformar este país, y cada vez somos más y mejor organizadas en todas partes del país".